

## 巻 頭 言

日頃より、本研究会へのご理解とご協力に感謝いたします。また、多くの英語教師や英語教育関係者に支えられ今年度も発刊できますことを嬉しく思います。

今年度は、コロナ禍の影響で書面総会に始まり、スピーチ並びにスキットコンテストの開催が中止される等、各事業を推進することができず、残念な年度になってしまいました。

しかしながらも、このような社会情勢の中でも、本県の英語教育と会員の英語技能向上を目指し、新たな取り組みを行いました。

1つ目に、次年度から実施される新学習指導要領に伴い英語教科書の改定への対応として、英語ノートの改定作業を各地区の会員の皆様のお力をお借りして作成することができました。あらためてノート作成に携わって頂いた先生方へ感謝申し上げます。各地区におかれましては、英語ノートを採用していただき本会の運営への協力もお願い致します。

2つ目に、県中学校英語研究大会の実施は叶いませんでしたが、新たな試みとして、公開授業をビデオ化し、YouTubeを通して会員の皆様にホームページで視聴していただけるように準備を行っております。ぜひ視聴し、授業改善に役立てていただければ幸いです。

令和3年度は、新学習指導要領の実施に伴い、学校教育において重視すべき三要素（「知識・技能」「思考力・判断力・表現力等」「主体的に学習に取り組む態度」）が示され、学校教育における授業改善、育成する力の明確化が求められています。これらの要素を確実に育成するために、本会も取り組んでいきたいと考えております。

「交流」の作成にあたり、各地区英語研究会長、役員をはじめ資料を作成・提供してくださいました先生方にお礼と感謝を申し上げます。

次年度も本年度計画していました事業である、英語弁論大会、英語スキットコンテスト及び県中学校英語研究大会を計画しております。コロナが終息し、事業が実施できるように祈っています。

結びに、このウェブページを英語教育に携わる多くの先生方や英語教育に関心のある皆様に活用いただき、日々の授業実践や授業力向上に役立てていただければ幸いです。

ご意見・ご要望等もお気軽にお寄せください。

令和 3年 3月  
沖縄県中学校英語教育研究会  
会 長 宜志富 清博